

Le bien public – 16 septembre 2024

Quatre villages ont fait équipe pour se défier le temps d'une journée

Samedi après-midi, près de 130 habitants de tous âges de Chaignay, Gemeaux, Marsannay-le-Bois et Villecomte se sont affrontés lors des troisièmes Cloch'villages. Initié par des associations des quatre communes, l'évènement est un bel exemple de coopération intercommunale.

Fabrice Sirlin –



« Gauche, droite, gauche, droite ! » La course de ski nécessite une bonne coordination pour éviter la chute, et passer la ligne d'arrivée en premier. **Photo F. S.**

« Gauche, droite, gauche, droite ! » Samedi, peu après 17 heures : quatre équipes de quatre adultes s'élançant sur le terrain de foot de Chaignay, sous les encouragements de leurs concitoyens, pour une épreuve de sorte de course collective de ski sur gazon. Villecomte, en bleu, et Marsannay-le-Bois, en rose, prennent de l'avance, devant Chaignay, en vert, et Gemeaux, en orange. Pour cette épreuve des troisièmes Cloch'villages, la coopération est la clé.

À l'image de l'organisation de cet évènement, fruit du travail commun de comités des fêtes et associations des quatre communes voisines, pour mettre au point ces jeux intervillages. « Tous les ans, on se réunit afin de définir les différentes épreuves. Cette année, c'est Villecomte, vainqueur des deux dernières éditions, qui organise », indique Marc Robert, du comité des fêtes de Chaignay. Il fait partie de ceux qui ont décidé de remettre au goût du jour ces jeux intervillages qui existaient jusque dans les années 1980. « On a commencé avec

Chaignay et Marsannay-le-Bois, puis Villecomte s'est ajouté, et cette année, c'est Gemeaux qui se joint à nous. Ce serait bien d'arriver à cinq ou six villages pour les prochaines éditions », ajoute le Casnédois, heureux de voir la bonne ambiance et les liens créés entre les quatre villages.

« Le seul objectif, c'est de s'amuser »

Lancer de frisbee, épreuve des clous à planter, course de garçons de café, jeux d'eau ... Les défis sont adaptés aux différentes catégories d'âge dans lesquelles sont répartis les quelque 130 participants : 6-10 ans, 11-15 ans, 16-25 ans, les adultes, et les plus anciens, baptisés "les Sages". Une épreuve intergénérationnelle est également organisée, ainsi qu'un fil rouge, tout au long de la journée, dont le but était de confectionner les plus longs scoubidous et tricotins. « Lors des Cloch'villages, il n'y a aucun challenge physique, résume un participant. Le seul objectif, c'est de s'amuser ! »